Museumsinitiative



des Martin von Wagner Museums der Universität Würzburg e.V.

Herzliche Einladung zu unseren Stammtischen

Wann? Jeder erste Donnerstag im Monat | 20 Uhr

Wo? Aktuell Online über Zoom, Links auf Webseite + Instagram

Wer? Alle an der Museumsarbeit interessierten Studenten, egal welches Fach, egal welches Semester. Kommt vorbei und lernt uns und unsere Arbeit kennen!

Was ist die Museumsinitiative?

Die Museumsinitiative wurde 1990 von Studierenden der Klassischen Archäologie und der Kunstgeschichte der Universität Würzburg ins Leben gerufen. Seit einigen Jahren hat sich dieser anfangs lose Verbund zu einem gemeinnützigen Verein zusammengeschlossen, dessen aktive Mitglieder verschiedene Veranstaltungskonzepte verwirklichen wie etwa Führungen, Kindertage und Vorträge.

Inzwischen wirken auch zahlreiche Studenten aus Ägyptologie, der Altorientalistik, der Vor- und Frühgeschichte, sowie der Museologie und anderen Geistes- sowie Naturwissenschaften mit und bringen sich ins Vereinsleben ein.

Unser Anliegen ist es, das Martin von Wagner – Museum zu unterstützen, sowohl in der Öffentlichkeitsarbeit, als auch in der museumspädagogischen Arbeit. Zudem ermöglichen die Sonntagsführungen, die das ganze Jahr über jeweils sonntags um 11.00 Uhr stattfinden, den Studentinnen und Studenten ohne Angst vor Fachkritik und Benotung eigene Ideen einem Publikum vorzutragen, das andere Erwartungen hegt als die Kommilitonen und Dozenten im Seminarraum. Man kann dabei nicht nur sein Wissen um interessante Aspekte erweitern, sondern auch lernen, frei und allgemein verständlich einen Sachverhalt zu erläutern.

Nicht zuletzt soll unsere "Initiative" auch der Förderung eines freundschaftlichen Miteinanders der Studierenden über Fach- und Semestergrenzen hinaus dienen.

Bei Fragen zu uns oder dem Kennenlerntreffen schreibt uns gerne jederzeit!